

## COMUNICADO LEGAL

## Denuncian al cuñado de Rita Barberá ante la Abogacía

|| EFE  
|| VALENCIA

El Colegio de Abogados de Girona (ICAG) ha denunciado ante el Consejo General de la Abogacía al letrado José María Corbín, cuñado de exalcaldesa de Valencia Rita Barberá, por las declaraciones en las que, a su parecer, "hizo apología de la violencia contra la mujer".

En un comunicado, el ICAG ha considerado "muy graves" las palabras de Corbín, quien aseguró que habría "corrido a bofetadas" a su mujer si se hubiera enterado que había dado

---

### Abogados de Girona afirman que Corbín hizo apología del machismo

---

dinero al Partido Popular. Las declaraciones de Corbín, sostiene el comunicado, "han provocado una profunda indignación y malestar en la institución en especial por haber sido pronunciadas por un abogado, colectivo fuertemente implicado en la lucha contra la violencia machista".

Por ese motivo, la junta de gobierno del Colegio presentó ayer una queja formal ante el Consejo de la Abogacía Española denunciando y exigiendo a la institución que remita el caso de la Fiscalía si cree que las palabras de son "constitutivas de infracción penal". ≡